

山下 博徳 助役 就任のご挨拶



この度、奥出雲町議会の選任同意を得て、六月一日に初代の奥出雲町助役に就任いたしました。

豊かな自然と伝統文化に恵まれた奥出雲の地に赴任できたことを光栄に思っています。

この地域には、たたらやそろばん、木工芸品といつた地域資源を活かした地場産業がありますし、奥出雲のブランド米や和牛は今や全国に誇りうる特産品として高い評価を得ています。

奥出雲町は、農林業を基幹産業としながらも、企業誘致も積極的に進めておられ躍動感あふれる町勢は、行政、議会、関係団体、そして町民の皆様のたゆみないご努力の結実であります。奥出雲町は、去る三月三十一日に旧仁多町と旧横田町が合併して誕生しました。平成の大合併と呼ばれる地方自治の大きな変革期は、まさに激動する現代社会が大きな競争社会に入ったことを象徴しています。

私は、町長を補佐し、旧両町の融和と一体化を着実に進めながら、行政課題の迅速な解決と「新生」奥出雲町の発展と飛躍のため、微力ではありますが全力を傾注する所存であります。

関係各位のご支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。

ます。

国・地方を通じた財政悪化が続く中で、地方分権の推進と相まって、これからは自己決定、自己責任の原則に基づく町政運営が求められます。

さらに、町政の情報公開や透明性の確保は、今後とも積極的に推進していくかなければなりません。

県内の自治体においては、財政危機に加え、少子化・高齢化の進展、医療・福祉サービスの確保、生活道路や下水道の整備、定住の促進など解決すべき課題が山積していることも直視しなければならない現実であります。

過日、新生奥出雲町議会におきまして収入役就任のご承認を頂き身の引き締まる思いでございます。厳しい環境下、行政経験皆無の若輩にこのような大役が務まりますかどうか分かりませんが、関係各位のご支援、ご助力のもと四十有余年の民間会社での経験を活かし何とか遂行していくたいと決意したところでござります。

ご高承のとおり我が国の大都市の自治体は、人口減少と少子高齢化の進展、更には慢性的な経済活動の低迷という難問に直面しています。

奥出雲町も例外ではありません。

これら諸問題に対し如何なる備えをしてゆくのか、そのためには限りある財源をどのように有効活用するのか、まだまだこかに無駄はないだろうか等々、町民の皆様も行政に携わる私どもも危機意識をもつて真剣に考

和泉 一朗 収入役 就任のご挨拶



え、行動に移さざるを得ない瀬戸際に立たされていると言えましよう。

収入役としての職責は決定さ

れた諸施策がスムーズに実行できますように町の資金繰りを考えることは勿論、今後のため財務諸表を分析検討し、奥出雲町が新町建設計画の冒頭にあります「心豊かで潤いと活力のある町」となつて行くよう努力することが肝要かと承知しております。

どうかよろしくご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げご挨拶とさせて頂きます。